



Lasarus Janji Percepat Proses Pengajuan Perbaikan

Tinjau Jl Siduk-Sukadana yang Rusak

KETAPANG, TRIBUN - Ketua Komisi V DPR RI Lasarus berencana akan melihat langsung kondisi Jalan Siduk-Sukadana atau jalan penghubung antar Kabupaten Ketapang dan Kayong Utara di Kalimantan Barat, Kamis (12/5).

Menurut Lasarus, kondisi jalan penghubung antar dua kabupaten yang rusak itu sudah sering disuarakan oleh anggota DPR RI dari Dapil Kalbar yakni Boyman Harun.

"Beliau dari PAN yang juga duduk di Komisi V sudah sering menyuarakan ini ke pemerintah. Terutama mengenai kondisi jalan yang menuju ke ketapang dan ke ibu kota kayong," kata Ketua DPD PDIP Kalbar itu saat tiba di Ketapang, kemarin.

Sebagai Ketua Komisi V, kata Lasarus, tentunya akan lebih baik jika dirinya yang melihat langsung seperti apa kondisi jalan tersebut. "Mungkin bisa mempercepat proses pengajuan ini supaya lebih cepat di

realisasikan," tandasnya.

Selain infrastruktur, lanjut Lasarus, persoalan mengenai Bandara Rahadi Oesman di Kabupaten Ketapang ini juga masih terjadi perdebatan. Apakah akan tetap dikembangkan di lokasi saat ini atau dipindahkan ke lokasi baru.

"Tapi saya mendapat informasi, untuk penetapan lokasi pindah bandara ini sudah keluar. Nah mungkin nanti saya mau dengar ini dari kepala Bandara, Bupati Kayong Utara dan Bupati Ketapang. Saya mau dengar dulu," pungkasnya.

Untuk diketahui, Ketua Komisi V DPR RI dari fraksi PDIP Lasarus tiba di Kabupaten Ketapang pada Kamis 12 Mei 2022 sekitar pukul 09.00 Wib. Kedatangan Lasarus yang juga selaku Ketua DPD PDIP Kalbar ini beragendakan konsolidasi partai dan pembangunan kantor DPC di kayong utara.

Sebelumnya, kedatangan Lasarus

beserta rombongan disambut langsung oleh Bupati Ketapang Martin Rantan di Bandara Rahadi Oesman dengan prosesi tepung tawar.

Terkait tujuan kedatangannya ke Kabupaten Ketapang dan Kayong Utara, Lasarus mengatakan bahwa dalam rangka melaksanakan dua agenda besar yakni konsolidasi dan pembangunan kantor DPC PDIP.

"Pertama kita konsolidasi partai. Yang mana sekarang ini, kami ingin memastikan kesiapan seluruh pengurus DPC sebelum Rakernas yang akan kami selenggarakan pada 23 Mei mendatang. Apakah struktur organisasi di ketapang dan kayong ini sudah clear semua atau belum," kata Lasarus.

Untuk agenda yang ke dua, lanjut Lasarus, pihaknya ingin membangun kantor partai di semua kabupaten. Sedangkan untuk di kabupaten ketapang sudah memiliki kantor dan sudah menjadi aset DPP partai. Sementara untuk di kabupaten Kayong Utara yang belum memiliki kantor DPC.

"Maka dari itu, hari ini saya mau ke kayong untuk melakukan peletakan batu pertama pembangunan kantor DPC PDI Perjuangan di kabupaten kayong utara," tandasnya.

Saat disinggung mengenai persiapan Pilkada dan Pileg tahun 2024, Lasarus meminta kepada seluruh pengurus

DPC untuk menggarap Dapil nya masing-masing dengan melakukan pendekatan kepada rakyat. (nur)



TRIBUN/NUR

KUNJUNGAN - Ketua Komisi V DPR RI Lasarus saat tiba di Bandara Rahadi Oesman Ketapang, kemarin.